

Sépulture

Le 5 Janvier à Montbazens de Raymonde-Marie LACOMBE (96 ans)



Paroisse St François d'Alzou
6 rue de la Muraille
12390 RIGNAC
paroisse.saintfrancois@orange.fr
05-65-64-50-45 06-31-55-55-88

Trait d'UNION

Merci de penser aux personnes qui ne peuvent participer.
Des exemplaires sont à votre disposition au fond de l'église.

Dimanche 7 janvier 2018

ÉPIPHANIE du SEIGNEUR

ACCUEIL

Bienvenue à tous en ce premier dimanche de l'année. L'Église fête l'Épiphanie du Seigneur. Le mot Épiphanie est un mot d'origine grec et qui veut dire la manifestation, l'apparition du Seigneur.

« **Où est le roi des Juifs ?** » demandent les mages en arrivant à Jérusalem. « Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant lui ! ». Plusieurs siècles avant le prophète Isaïe avait crié : « Debout Jérusalem! Resplendis car voici ta lumière et sur toi la gloire du Seigneur ! »

Laissons nous « **être interrogés** » par l'attitude des mages.

Ils sont venus de très loin pour suivre une lumière.

Ils sont venus de très loin pour se prosterner. Et devant qui ?

Devant un nouveau né fragile et dépendant !

Et ils vont s'en retourner « **transformés** », par un autre chemin, on pourrait même dire par un **nouveau chemin**.

ÉVANGILE

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (2, 1-12)

Nous sommes venus d'Orient adorer le roi

Jésus était né à Bethléem en Judée, au temps du roi Hérode le Grand. Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu son étoile à l'orient et nous sommes venus nous prosterner devant lui. » En apprenant cela, le roi Hérode fut bouleversé, et tout Jérusalem avec lui. Il réunit tous les grands prêtres et les scribes du peuple, pour leur demander où devait naître le Christ. Ils lui répondirent : « À Bethléem en Judée, car voici ce qui est écrit par le prophète : *Et toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es certes pas le dernier parmi les chefs-lieux de Juda, car de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël.* » Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile était apparue ; puis il les envoya à Bethléem, en leur disant : « Allez vous renseigner avec précision sur l'enfant. Et quand vous l'aurez trouvé, venez me l'annoncer pour que j'aie, moi aussi, me prosterner devant lui. » Après avoir entendu le roi, ils partirent. Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue à l'orient les précédait, jusqu'à ce qu'elle vienne s'arrêter au-dessus de l'endroit où se trouvait l'enfant. Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie. Ils entrèrent dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ; et, tombant à ses pieds, ils se prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe. Mais, avertis en songe de ne pas retourner chez Hérode, ils regagnèrent leur pays par un autre chemin.

Une prière venue du Canada

Au Dieu de l'impossible

Dieu notre Père, nous te louons et te rendons grâce,
car tu es pour nous, comme Marie de Nazareth,
le Dieu de l'impossible,

depuis que tu es devenu l'un de nous en Jésus ton Fils,
l'Enfant de la promesse, le don précieux de ton Esprit
l'Emmanuel, le Dieu avec nous.

Dieu notre Père, nous te louons et te rendons grâce,
car tu es le Dieu avec nous pour toujours.

Tu nous choisis pour être les témoins de ton amour
et les signes vivants de ta venue et de ta présence.
Tu nous confies la mission de faire après Noël avec toi,
un monde d'amour et de partage avec les autres.

COMMENTAIRE

(Proposé par PANORAMA)

« Ils éprouvèrent une très grande joie.... »

Des Mages quittent leur pays, avancent à tâtons vers le Roi des juifs. Hérode est à Jérusalem, paralysé par la peur et le mensonge. Où voulons-nous nous situer ? Nous savons bien que ces deux attitudes peuvent cohabiter en nous. L'essentiel est de le savoir pour sortir de la crainte et marcher vers celui qui est la Vérité et la Vie. C'est un chemin où la lumière, parfois veillée, nous est donnée seulement pour ce jour. Le Seigneur nous propose de parcourir ce chemin, parce qu'il conduit à une grande joie, celle de trouver enfin ce pour quoi nous sommes faits : adorer Dieu dans ce petit enfant qui a pris sur lui toute notre humanité. Quand nous nous prosternons devant l'Enfant, nous posons un geste vrai, en harmonie avec ce que nous sommes : un joyau de la Création, dépendant de la bonté de Dieu, mais aussi libre pour reconnaître consciemment son créateur et son Père.

PRIERE UNIVERSELLE

Pour l'Église d'Orient et d'Occident, qu'elle soit l'Épiphanie de Dieu de notre temps.

Qu'elle éclaire tous les hommes de la lumière du Christ.
Ensemble prions

Pour les peuples du monde entier car nous sommes tous frères au regard de Dieu.

Que les dirigeants des pays asiatiques respectent les chrétiens et toutes les minorités religieuses.

Ensemble prions

Pour ceux qui sont en quête de sens. Qu'attends-tu de moi Seigneur ? Quelle est ma place dans l'Église ? Où est ton étoile aujourd'hui ?

Que le Christ nous illumine.

Ensemble prions

Pour ceux qui souffrent... de la maladie, de la pauvreté, de l'échec, de la solitude.

Que le Christ les illumine, et qu'il nous illumine pour aller vers eux.

Ensemble prions

Pour les théologiens, les exégètes, les catéchistes et tous ceux qui scrutent Ta Parole pour qu'ils nous la rendent accessible à tous.

Ensemble prions

AGENDA du Lundi 8 janvier au Samedi 13 janvier 2018

*** Mardi 9 janvier**

Messe à 11 h à l'EPHAD les Rosiers à Rignac

• Mercredi 10 janvier

Messe à 11 h 15 à Lugan

Messe à 17 h 30 à l'EPHAD de Jaunac (Montbazens)

*** Jeudi 11 janvier**

Messe à 17 h au Foyer Logement à Lanuéjols

Dimanche 14 Janvier 2018

2ème Dimanche du Temps Ordinaire

Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié

*** Samedi 13 janvier**

17 h : Messe à Lanuéjols

Intention pour Justin GRÈS

*** Dimanche 14 janvier**

9 h 30 : Messe à Montbazens

Anniversaire de Robert SÉVIGNÉ

Intention pour Paul et Marthe DOUZIECH

11 h : Messe à Rignac

Intention pour Roger BESSETTES dont la sépulture a été célébrée le 9 décembre à Mayran

Anniversaire de Gabriel COUDERC (Lacassagne)

Intention pour le prêtre Amédée BESSET

Intention pour Pascal ANICET dont la sépulture a été célébrée le 8 Janvier à Escandolières